



Goldene Hochzeit in Terfens/Vomperbach

Karl (76) und Hanni (67) Lang aus Terfens/Vomperbach 126 konnten am 29. März das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Karl ist in Münster geboren und aufgewachsen und arbeitete als Gärtner bis zu Kriegsbeginn. Von dort bis 1960 war er bei der Firma Lang beschäftigt. 1941 zur Wehrmacht eingerückt, wurde er 1943 in Afrika von den Amerikanern gefangen und kehrte erst im September 1946 aus der Gefangenschaft zurück. Seit 1960 war er selbständiger Frächter bis zur Pension im

Jahre 1976. Seine Frau, geborene Kohlegger, führte dabei das Büro. 1955 konnte das Paar ein Eigenheim beziehen. Der Ehe entstammen eine Tochter und ein Sohn mit 6 Enkeln und 4 Ur-enkeln. Unser Bild zeigt das Jubelpaar anlässlich der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer in Anwesenheit von Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Karl Mauracher.